
2007-08 国際ロータリーテーマ

「ロータリーは分かちあいの心」

　第2039回　例会（第十六回例会）

　石川嘉彦様（入間ＲＣ）ガバナー公式訪問例会

★ 点鐘

★
ロータリーソング斉唱　奉仕の理想
ソングリーダー　諸貫健一パストガバナー補佐

★ 四つのテスト

★ 来訪者紹介　山本憲作会長

★ 会長挨拶

★ 幹事報告

★ 委員会報告

★ 卓話者紹介　渡辺栄一パスト会長

★
本日の卓話　入間ロータリークラブ
　　　　　　　　ガバナー　石川嘉彦様

★ 謝辞　　　　　山本会長

★ 出席状況報告

★ ニコニコ報告

★ 点鐘

本日の卓話をして頂きます、入間ロータリークラブ在籍の

今年度ガバナーで、石川嘉彦様です。

そして今年度ガバナー補佐の、河野雪雄様です。

ソングリーダー　諸貫健一パストガバナー補佐



皆様こんにちは。１週間のご無沙汰でした。石川嘉彦様、本日は卓話を楽しみにしております。

本日は、石川ガバナー様の公式訪問となっております。石川ガバナー様におかれましては、

行田クラブには２度目の訪問となっております。走れメロスの読み聞かせの時に来て頂き、

私は石川様の隣にすわり見させて頂きました。石川様は、その時に目頭を熱くしておりました。

私はその時に思いました。この人は私と同じ感性を持っている方だと言う事です。

その瞬間に、私は石川様が好きになりました。その石川様に本日お会い出来た事、心より

嬉しく思います。本日はガバナースピーチを、どうぞ宜しくお願い致します。

※前回の例会はガバナー補佐訪問例会で、河野雪雄様にはご指導を頂きまして

...ありがとうございました。本日はガバナー公式訪問例会で、石川嘉彦ガバナー様に

...お越し頂いております。本日は、午前１０時より世界遺産登録候補であります

...さきたま古墳群を視察して参りました。

※先ほどは新入会員を交えての懇談を行いご指導を頂きました事、改めて御礼申し上げます。

...この後ガバナースピーチをして頂きます。全員楽しみに致しております。

...どうぞ宜しくお願い致します。

※例会終了後は隣の部屋でクラブ協議会を行います。会員の皆様にはこのまま移動の程、宜しくお願い致します。

...ガバナーの石川様、ガバナー補佐の河野様、宜しくお願い致します。

.. クラブ協議会終了後には、この建物の４階において懇親会を行います。

...本日の緊張をほぐして頂き、懇親を深...頂きたいと思います。

※次回例会１１月１日は、白河ロータリークラブより鈴木利彦会長エレクトが訪問されての卓話例会です。

...同行者は、有我会長と山本光子シスター副委員長の予定でございます。

...前々回の交流１０周年祝賀会では、最後に白河ラーメンまでご馳走になった借りがございますので、

...大勢の会員で迎えて頂くようお願い致します。

※１１月８日はロータリー財団部門委員長弓田勝俊様の卓話例会です。

...財団について詳しく説明して頂きます。楽しみにお待ち下さい。

※親睦委員会　小椋親睦副委員長

来月の親睦旅行ですが、まだお返事を

頂いてない方がおります。

出来るだけ早くお返事の程宜しくお願い致します。

※紹介　渡辺栄一パスト会長

石川嘉彦様は、今年度ガバナーとして頑張っている方です。

石川様は大変優しい方です。中身は目線の高く、そしてこれだけ国際色豊かな方は

他にはいらっしゃらないと思います。　本日は、どうぞ宜しくお願い致します。



★スポンサーピン授与

石川嘉彦様より小澤会員へ

ここで今年度会員増強をされた小澤会員に、

スポンサーピンの授与が行われました。

※ガバナースピーチ　入間ロータリークラブ　
........................ガバナー　石川嘉彦様

今日は行田市が良く見える、さきたま古墳群に案内して頂きました。ありがとうございました。

行田クラブさんには、私をガバナーにと導いて下さった小池パストガバナーもおります。

緊張感もありますが、本日はどうぞ宜しくお願い致します。

ガバナーとは、支配者とか管理者になってはいけないと思います。

私はロータリークラブに入会して27年経っておりますが、ロータリーの理念も良くわかっていない新米ガバナーです。

ロータリーとは「分かち合いの心」、と言うのを繰り返し考えてみたところ、分かち合いの心と言うのは

家族がそうだと思いました。

先ほどは、入会３年未満の方と親しくお話をさせて頂きました。

ロータリーとは、難しいでしょうか？私は言いました。とりあえず出席して下さい。と。

「誰かの役に立とうよ」 これが１００年前、奉仕活動の始まりです。

解説の本には、ロータリークラブとは奉仕団体と書いてあります。

私はいくらか違うような気がします。　　　　　～～以下略～～

入間ロータリークラブ　ガバナー　石川嘉彦様　卓話風景

※ 山本憲作会長

石川嘉彦様、本日は大変お忙しいところ卓話に来て頂きありがとうございました。

※　山本栄治委員長

正会員数65名　

本日の出席者４２名　

メィキャップ者４名　

本日の出席率７０．８％

※ 第2038回例会で行なわれました

『ニコニコ報告 「特別賞」受賞者』様

の発表を本日のニコニコ報告の下に

掲載させて頂きました。

山本栄治委員長 反町委員長



※ 反町委員長

第2039回例会　　2007年10月25日

★ガバナー補佐　　 　　　
....河野雪雄様

ガバナーのお伴でまた参りました。今日は素晴らしい協議会を楽しみにしております。

★山本会長 石川ガバナー本日は宜しくお願い申し上げます。

★武田幹事 石川ガバナーの健脚には恐れ入りました。

★大島会員 お久しぶりでございます。

★永島会員
石川ガバナー本日は誠にすばらしい卓話をありがとうございます。
私自身ロータリー27年間在籍し、6月末に退会しょうと思いましたが本日は出席して良かったです。

★中島会員 石川の 清き流れに｠ いよ｠ 歯車のめぐる　　

★ 古沢勇治会員 石川ガバナーようこそ行田ロータリークラブへ　ロータリアン最良の喜びの日。
1日宜しくお願い致します。

★ 坂本会員 七施　説く　会長のはら　　げたの雪

★ 持田会員
行田市美術家協会写真展が産文アートギャラリーで11月12日まで開催します。
是非見に来て下さい。

★山田会員 石川ガバナー行田RCへようこそガバナーの活躍を御祈念申し上げます。

以下同文
★

小山会員・宮内会員・長谷川会員・諸貫会員・小池(英)会員・大谷会員・武笠会員・碓井会員・湯本会員

小菅会員・冨田会員・渡辺会員・小林会員・横田会員・柿沼会員・小沢会員・蔭山会員・今泉会員・長島会員

小椋会員・清水(治)会員・石塚会員・大久保会員・大島会員・古沢(憲)会員・内山会員

★合計金額　　46,000円 

第一回　ニコニコ報告「特別賞」受賞者

7-9月度のニコニコ報告における受賞者は以下の方々でした。受賞おめでとうございました。
これからも会員親睦に寄与した投稿をお願い致します。

. 会員氏名 例会数 賞名／スマイルボックス投稿文 写真

1 坂本 研一会員 賞名 啄木か一茶で賞

総評 俳人になりきれる研水さん、ロータリーを一刀両断の
姿勢がすばらしい。

表彰作 第2030回
蝉しぐれ
　　山本しぐれ
　　　　夏も過ぎ

2 内山 俊夫会員 賞名 心に残るメッセージ賞

総評 毎回、親睦に根ざしたコメントに感動

表彰作 第2031回
8月26日は冨田委員長のもと環境保全で
汗を流しました。市役所、忍城の回りを担当しました。
美しい街、行田にしましょう！！

3 永島 健雄会員 賞名 地域情報ありがとう賞

総評 行田市情報をこまめにご報告戴ける姿勢にロータリアンと
しての意識が表れています。

表彰作 第2028回

世界社会奉仕業、ネパール里親制度に協力し
自分の孫と同世代であり手紙の交換をさせていただき
孫も世を知ることが出来まして大変有意義です。
皆さん参加しましょう！里親制度に

以下、次のページに続きます



第一回　ニコニコ報告「特別賞」受賞者 続き

4 持田 朋春会員 賞名 ゴルフに励んでいるで賞

総評 ほんとは悔しいのに、素直に称える？姿勢に

表彰作 第2034回 鈴木（貴）会員 第2回行田RC親睦ゴルフコンペ
優勝おめでとう。

5 清水 義夫会員 賞名 心遣いが憎いで賞

総評
新人会員への心遣いがうれしく、年長者としての
やさしさが感じられます。

表彰作 第2031回 柿沼会員さんの入会によって行田RCも一段と明るくなりま
す。早くお仲間が増えると良いですね。

　★★★ クラブ協議会 ★★★

以下の写真は、クラブ協議会の様子です。

山本会長を議長として、ガバナーの石川嘉彦様（入間ＲＣ）と、ガバナー補佐の河野雪雄様

（加須ＲＣ）を囲んでのクラブ協議会です。各委員長の方針発表等が、活発に行われました。



　★★★ 懇親会 ★★★　（司会 小椋親睦副委員長）

開会　内山俊夫副会長 歓迎の挨拶　山本憲作会長

乾杯　小池英輔パストガバナー 司会 小椋親睦副委員長

☆☆☆ 歓談 ☆☆☆

第一の〆　湯本茂作パスト会長

第二の〆　石塚喜助パスト会長

第三の〆　渡辺栄一パスト会長

ロータリーソング（手に手つないで）

ソングリーダー　諸貫健一パストガバナー補佐

閉会　小池利昌直前会長


